

VILLARD-DE-LANS

Les films de montagne à l'honneur avec les Lapiéd



s Photo Le DL /Noel COOLEN

Anne et Eric Lapiéd, baroudeurs, photographes et cinéastes, sont des habitués de la station villardienne dans laquelle ils programment régulièrement plusieurs projections de leurs meilleurs films lors des vacances scolaires. Chacune des projections est suivie d'un débat-rencontre avec les représentants des aventuriers. C'est Véronique Lapiéd, leur fille, qui animait ce lundi soir les deux projections prévues, dont l'un des derniers tournages : "Lhamo, l'enfant de l'Himalaya". Entre séries animalières et voyages lointains, ou découverte de la vie pastorale et historique des Alpes, la palette des propositions est variée, toujours suivies de riches échanges avec les touristes fidèles à ces soirées de grande qualité. Tout s'est bien passé lors des deux projections de lundi dernier, malgré les distanciations et les masques de rigueur... ► Prochaines programmations lundi 3 août à la salle de la Coupole, à 18 h et 20 h 30. Un catalogue de CD est disponible sur place, mais on peut commander un souvenir de ces aventures sur le site www.lapiedfilm.com

